



Un nouveau départ pour Sedona

Un nouveau départ pour moi est à envisager.

En effet atteinte d'une pathologie chronique ma santé me pousse vers de nouveaux horizons, plus sec, calme, répondant à mes besoins psychologique mais surtout physique pour envisager une stabilisation voir une rémission ?

Tans qu'à prendre un nouveau départ je souhaite réaliser mon rêve, de déménager mon entreprise déjà existante en France dans la fabuleuse ville de Sedona en Arizona.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8sfadnjw>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jess Vallon